

Beauséjour NAL

Vol. 22, no.5

Dates importantes

- 3 mai --- Soirée d'orientation pour les élèves et les familles de la 9^e année à 19h00
- 4 mai --- Réunion des directions
- 5 mai --- Visite de l'organisme DragonFly
- 5 mai --- Rencontre collaborative du primaire
- 5 mai --- Réunion générale
- 5 au 8 mai --- Parlement Jeunesse de l'Alberta
- 9 mai --- Rencontre collaborative du secondaire
- 9 mai --- Réunion du bal des finissants
- 13 mai --- Portes ouvertes de l'école Beauséjour
- 16 au 23 mai --- Musée historique de Lac La Biche
- 18 mai --- Soirée ado
- 20 mai --- Journée pédagogique
- 20 au 22 mai --- Jeux Francophones de l'Alberta
- 23 mai --- Congé férié
- 24 mai --- Réunion du bal des finissants
- 24 mai --- Réunion The Voice
- 24 au 27 mai --- Semaine de l'éducation catholique
- 25 et 26 mai --- Ateliers de lecture WordPower
- 31 mai --- Réunion du Conseil d'école

Blague du mois



hi!hi!hi!hi!hi!

Quelles sont les lettres les plus vieilles de l'alphabet ?
Réponse : A.G.

Festival de théâtre jeunesse de l'Alberta



Du 21 au 24 avril 2022, 33 jeunes de la 7^e à la 12^e année sont allés à la 33^e édition du Festival Jeunesse Théâtre de l'Alberta à Gull Lake. Les troupes se sont mérités plusieurs prix. Prix Technique: Finley Doody. Pour la troupe *Les Olympiques extraordinaires* (Pièce 7^e à 9^e année): Prix du Public, Prix du Jury - pour l'ensemble des 17 élèves qui ont bien joués ensemble sur la scène. Pour la pièce *1969: Stonewall* (10^e à 12^e année): Meilleurs costumes et maquillage, Meilleur Texte, Meilleure Interprétation d'un rôle d'appui masculin: Maxim Lord, Meilleure Interprétation d'un rôle principal féminin: Elizabeth Cadieux et Emily Plamondon. Pour la pièce *Le Chevalier* (10^e à 12^e année): Prix du Public, Prix du Jury - gagné par Elysha et Dawsyn pour leur rôle d'Allopie, Meilleure Interprétation d'un rôle principal masculin: Lucius Plamondon, MEILLEURE PRODUCTION!!!!

Il y a aussi Zayden Bourassa qui a participé à *La Chicane* durant cette fin de semaine et qui a remporté le Prix du Public ainsi que celui du Musicien Distingué. Merci à Mme Sara pour la production et la réalisation ainsi que M.Darcy pour l'accompagnement.

DragonFly



Puisque les deux dernières années ont amené les élèves à être plus isolés et ainsi à avoir moins d'interactions sociales, DCSC fera une présentation sur le sujet des **relations saines** comportant des thèmes tels que : la littératie émotionnelle, le respect des limites, le consentement, le respect de soi, la sécurité numérique et l'identification des adultes de confiance. À titre de parent, n'oubliez pas de remplir le formulaire d'autorisation donné à vos enfants.

Mois de la conscience



Le mois de mai est le mois de la conscience à l'école Beauséjour. Mme Lisa-Ann et le personnel de l'école Beauséjour travailleront cette forme d'intelligence émotionnelle avec nos élèves. La conscience est la capacité mentale à porter des jugements sur des actes accomplis par soi ou par autrui.

Saison de badminton



La saison de badminton tire à sa fin avec les régionaux de badminton qui se tiendront le 30 avril au Bold Center. Sur les 20 élèves qui ont tenté de se qualifier aux *wards*, 10 d'entre-eux ont réussi: Danique Plamondon, Tyson Chamzuk, Aymeric Plamondon, Andie Plamondon, Marly Personna, Daniel Shevchenko, Taia Cameron, Amélie L'heureux et Maelle Lihou. Du côté des seniors, Seth Plamondon a participé aux régionaux qui ont eu lieu à Assumption School à Cold Lake, mercredi le 27 avril. Félicitations à tous les joueurs et merci à M.Darcy d'accompagner tous les élèves.

Soirée Ado



Le mercredi 18 mai à 15h30, l'ACFA de Plamondon-Lac La Biche invite les élèves du secondaire à la soirée ado. Au menu : la FUN VAN du comté de Lac La Biche ainsi que de la pizza. Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec l'ACFA au 780-798-3896.

Jeux Francophones de l'Alberta



Du 20 au 22 mai 2022 se tiendra les 28^e Jeux Francophones de l'Alberta. Plusieurs sports sont à l'horaire tel que le soccer, le kin-ball, le volleyball, le badminton, l'ultimate frisbee, le

basketball, la musique, l'art dramatique, les arts et la cuisine. Le départ des athlètes de Plamondon se fera à 14h30 alors que le retour se fera le dimanche soir à 21h00. Merci à M.Darcy et M.Etienne d'accompagner les élèves ainsi qu'à M.François à titre de chef de plateau et d'arbitre pour le sport du kin-ball.

Soirée d'orientation



Mardi le 4 mai à 19h00, M.Troy fera une présentation aux familles de la 9^e année dont le

but est d'expliquer les exigences pour le diplôme francophone, de faire référence à toutes les opportunités disponibles pour nos élèves (PJA, ACELF, cours hivernal, etc.) et de mentionner toutes les options disponibles pour nos élèves (RAP, FPS, cours de conduite, premier soins, cours de double reconnaissance, etc.)

Parlement Jeunesse de l'Alberta



Le Parlement jeunesse de l'Alberta (PJA) est une simulation parlementaire pour tous les jeunes de 16 à 25 ans de partout en province. Pendant le PJA, les participants/députés auront la chance de débattre des projets de loi fictifs dans

l'Assemblée législative de l'Alberta. Cet événement est parfait pour se familiariser avec le système parlementaire albertain, tout en apprenant à mieux s'exprimer et à faire valoir ses opinions. Cet événement fait partie du cours de leadership et représente la 3^e étape à l'obtention de crédits pour le cours. Quatre élèves quitteront pour Edmonton afin de représenter l'école Beauséjour :

Leanne Côté, Chloé Lemay, Elizabeth Cadieux et Mélanie Plamondon.

Artiste francophone à découvrir- Ponteix



De l'épicentre des prairies canadiennes, Ponteix condense des grooves hypnotiques aux saveurs RnB et psyché-pop planant. Le Fransaskois Mario

Lepage et sa voix douce et sincère parcourt des motifs électroniques saturés, recouverts d'un nuage de synthétiseurs et soutenus de profondes lignes de basse à faire vibrer le plancher. La poursuite infinie de Ponteix vers de nouveaux horizons sonores nous emporte dans un univers serein qui donne envie d'en découvrir plus. Pour découvrir le groupe, veuillez visiter le site <http://www.ponteixmusic.net/>

WordPower



YABS (Young Alberta Book Society) travaillera deux jours, les 25 & 26 mai, avec nos élèves de la 3^e à la 9^e année sur les procédés d'écriture, les défis d'être un auteur et sur la passion de la lecture.

Bref, Kate Boorman et Natasha Deen feront des présentations dans le cours d'anglais avec nos élèves.

Semaine de l'éducation catholique



Durant la semaine du 24 mai, nous célébrerons la semaine de l'éducation catholique. Le 26 mai, nous présenterons une messe préenregistrée par le CÉFFA.

Film francophone à découvrir- Menteur



Simon est un menteur compulsif, voire mythomane. Ses proches sont tellement excédés par tous ses mensonges qu'ils décident d'organiser une intervention afin que leur fils, frère, ami et collègue réalise qu'il a un problème. Mais, Simon refuse de voir la vérité en face... jusqu'à ce qu'un matin, il se réveille et s'aperçoive que tous ses mensonges sont devenus

réalités. Avec l'aide de son frère et d'une nouvelle collègue, Simon tentera de découvrir la manière de réparer ses mensonges et retrouver une vie normale. Vous pouvez regarder le film sur Netflix sous le nom *Liar*